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ATA Nº 26 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ENSINO DE PÓS-GRADUAÇÃO 

(CEPG) 

Ata da Sessão Ordinária da Comissão de Pós-

Graduação (CEPG), realizada no dia 21 de junho de 

2016, às 14 horas e 45 minutos, na sala 215. 

 

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às quatorze horas e quarenta e 1 

cinco minutos, teve início a reunião ordinária do Programa de Pós-graduação em História da Arte 2 

na sala 215 no campus Guarulhos. Participaram da reunião os professores doutores: Angela 3 

Brandão (coordenadora), José Geraldo Costa Grillo (vice-coordenador), Ana Maria Pimenta 4 

Hoffmann, André Luiz Tavares Pereira, Cássio da Silva Fernandes, Elaine Cristina Dias, Flavia 5 

Galli Tatsch, Leticia Coelho Squeff, Marina Soler Jorge, Michiko Okano Ishiki, Vinicius 6 

Spricigo Virginia Gil Araujo e os representantes discentes Fernanda da Silva Carneiro e Edy 7 

Carlos Leite da Silva. Os professores doutores Jens Michael Baumgarten e Manoela Rossinetti 8 

Rufinoni justificaram ausência. A reunião teve início com os informes da reunião do Conselho de 9 

Pós-graduação ocorrida no dia 31 de maio de 2016: a CAPES autorizou que haja transferência de 10 

bolsas entre Programas da Unifesp. Foi eleita professora da Unifesp para o conselho da FAPESP. 11 

Bolsa RTI-FAPESP no valor de R$ 6.500,00 para a EFLCH, visto que o valor foi destinado para 12 

compra de equipamento para videoconferência. Em seguida, passou-se para a ordem do dia: 1. 13 

Aprovação da ata da 25ª reunião ordinária 2016: aprovada por unanimidade. 2. 14 

Convalidação de créditos: aprovadas as duas disciplinas cursadas no PPGHA pelo aluno 15 

Fabriccio Miguel Novelli Duro. 3. Aprovação de bancas de defesa e qualificação: aprovadas a 16 

banca de qualificação de Marco Aurélio Fernandez e a banca de defesa de Mayara Amaral. 4. 17 

Desistências, trancamentos, prorrogações: o documento de regularização proposto pelo 18 

professor doutor André foi aprovado por unanimidade, apenas com a ressalva de retirar a questão 19 

de qualificação, pois não está previsto no Regimento do Programa prorrogação para qualificação. 20 

O professor doutor Cássio informou que sua orientanda Sintia Cristina da Cunha retornou dia 21 

23/05 para o Brasil, após passar dois meses na Itália, com bolsa BEP-FAPESP, realizando 22 

pesquisa, e pediu suspensão da bolsa FAPESP. 5. PAD I e II: A professora doutora Flavia 23 

ministrou o PAD I, para que os alunos sejam autorizados a fazer o PAD II. Flavia se 24 

responsabilizou por ministrar o PAD I no segundo semestre de 2016. As prospostas do PAD II 25 

foram enviadas no prazo (15/06). 6. Comissão de seleção 2017 – Edital 2017: pedido da 26 

professora Flavia para arrumar seu sobrenome no edital – está escrito “Tatschi” e deve ser escrito 27 

“Tatsch”. Situação das vagas: foi decidido manter 1 vaga para cada professor.   Número maior de 28 

vagas poderá ser aberto em março/2017, conforme o resultado da seleção, e em caso de 29 

necessidade de gerar equilíbrio de orientação entre os professores do PPGHA, devendo haver 30 

nova consulta formal  a respeito para apreciação e aprovação por parte da CEPG. O edital 2017 31 

foi aprovado por unanimidade. 7. Comissão de bolsas 2016 – Distribuição das bolsas CAPES: 32 

a representante discente Fernanda fez três propostas: 1) todas as bolsas ficam com a turma de 33 

2015; 2) todas as bolsas ficam com a turma de 2016; 3) duas bolsas ficam com a turma de 2015 34 

(alunos Edy Carlos e Felipe Eloy) e duas bolsas com a turma de 2016 (alunas Renata Cordeiro e 35 

Vivian Berto). A proposta 3 foi aprovada por unanimidade. 8. Solicitação de mudança de 36 

orientador: a aluna Aline Araujo solicitou mudança de orientador com anuência do mesmo. 37 

CEPG recomenda que seja feita consulta com o professor doutor Pedro Arantes, tendo em vista o 38 

teor de seus estudos de pesquisa. 9. Comissão de revisão do projeto de mestrado e criação do 39 



doutorado – Linha de pesquisa: a professora doutora Tânia, responsável pelos APCN’s de 40 

Programas de Pós-Graduação da Unifesp, informou que os cursos que pretendem apresentar 41 

APCN’s para o ano de 2017 já estão marcando reuniões. Em decorrência desse fato, Michiko e 42 

Grillo marcarão uma reunião com a pró-reitora adjunta da Pós-Graduação,  professora Tânia, 43 

enquanto o processo de elaboração do pedido de doutorado e a reforma de mestrado continuam. 44 

A reunião se encerrou às dezoito horas. Sem mais, eu, Fernanda Maria Alves Lourenço, 45 

secretária executiva do Programa de Pós-Graduação em História da Arte, lavrei a presente ata 46 

que será assinada por mim e pela coordenadora. 47 
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